

# M

# MAGAZIN

## MUNDO MILLOS

ESTAMOS EN TODOS LADOS

EDICIÓN

# 131



vs.



Copa Libertadores • Fecha 5 • Martes Mayo 14 de 2024 • Estadio Nemesio Camacho El Campin



Millonarios juega su último partido en casa de la fase de grupos de Libertadores y necesita ganar para seguir aspirando a continuar disputando competencia internacional

# TODO O NADA

## MILLAS POR MILLOS

TE LLEVAMOS

A BRASIL

A ALENTAR

## A MILLOS EN EL MARACANÁ

## GANA MILLAS

TOMANDO ANDINA,



## REDIME TUS ANDINA

### TIENDA CAMPÍN MILLONARIOS

MIÉRCOLES A SABADO 5:00 A.M. A 5:30 P.M.

CALLE 74 # 93-30

### TERCER TIEMPO

MIÉRCOLES A DOMINGO 2:00 P.M. A 8:00 P.M.

PROHÍBASE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL. \*APLICAN TÉRMINOS Y CONDICIONES

# MILLOS VS PALESTINO: ¡MÁS VIVOS QUE NUNCA: A GANAR Y A SOÑAR!



Por: @pablosalgado - Pablo Salgado B.

En el fútbol todo es posible. Señoras y señores esta noche Millos debe sacar el corazón y las termópilas para levantarse y atender la cita copera contra el chileno Palestino. Con respeto, con hombría, con profesionalismo, debemos atenderlos.

Hoy, de nuevo, el resultado es vida para Millos en este torneo. Y es ya. No hay mañana. Sólo nos sirve ganar. Sería un buen negocio. Miren: Tenemos dos puntos. Palestino, 6. Si ganamos, hacemos 5. Si quedamos a un punto de Palestino que es segundo. Entonces, cerramos con Flamengo en Río de Janeiro. Si ganamos los 6 puntos que nos quedan, nos metemos en la conversación.

Palestino tiene a Millos esta noche y cierra con Bolivar en La Paz. ¿La tienen fácil? No. ¿Nosotros la tenemos fácil? Tampoco. Todavía tenemos chance de quedar, incluso, de segundos en el grupo. Así es la vaina. Hay chances. Hagan cuentas mientras arranca este juego y metámosle buena vibra.

Esta noche Millos pone sus mejores fichas en el Campín. Recuerden: jugamos todos. Todos somos Millos. Nuestro rol es alentando, animando, gritando, saltando. Con buen

comportamiento: corazón caliente, cabeza fría. Positivos. Optimistas. Pacientes. Visualicen el triunfo. Visualicen la magia azul. Visualicen los numeritos en el marcador electrónico sumando goles embajadores. Cada partido es una historia diferente. Este partido es el más importante.



Concentraditos todos. Pases certeros. La toco y voy. Triangulemos. ¿Juego directo? Toma Vargas y usa tu zurda poderosa. Atrás gigante Montero, haz tu magia. Mono, a meterla con lo que sea, haz hecho goles claves. Maca, nuestro líder, equipo al hombro, capi.

Esto es hoy. Todos contigo. A tenerlos lejos de nuestro arco. A tenerlos ocupaditos en defensa. Alfonso, necesitamos tu explosión y tu ida y vuelta. Johan, parcero, estás en tu momento, figurón: te ganaste el puesto... La mejor energía hoy, equipo del alma. Hasta el final contigo, Millos querido.

A hacer la tarea todos. Estamos más vivos que nunca. Vamos a hacer posible lo imposible. Esto, cachay, es ya po'won.

## SIN LIBRETO

UNA CHARLA DE AMIGOS  
CON UNA BUENA CERVECITA  
PARA INICIAR LA SEMANA



SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES  
TODOS LOS LUNES 8 PM

f t i y @MundoMillos

PROHÍBASE EL EXPENDIO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD.

## PAUTE AQUÍ

HEMOS RESERVADO ESTE  
ESPACIO PARA SU EMPRESA



300 586 5182

300 487 0807

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM

# ESTADÍSTICAS

## MILLONARIOS VS EQUIPOS CHILENOS EN TORNEOS CONMEBOL



Vs.



Esta noche, Millonarios jugará su partido número 12 frente a equipos chilenos por torneos Conmebol, el décimo por Copa Libertadores, el segundo frente a Palestino. Hasta acá, Millonarios ganó tres de los cuatro partidos en Bogotá frente a rivales del país austral por el máximo certamen de clubes del continente.

Aquí repasamos el historial de Millonarios frente a equipos chilenos por torneos oficiales

1960 - Copa Libertadores, cuartos de final: Universidad de Chile 0-6 Millonarios en Santiago el 8 de mayo; Millonarios 1-0 Universidad de Chile en Bogotá el 15 de



mayo. Millos avanza a la semifinal con global 7-0.

1962 - Copa Libertadores, fase de grupos: Universidad Católica 4-1 Millonarios el 14 de febrero en Santiago; Millonarios 1-1 Universidad Católica en Bogotá el 18 de febrero.

1995 - Copa Libertadores, fase de grupos: Millonarios 5-1 Universidad Católica en Bogotá el 21 de febrero; Millonarios 1-0 Universidad de Chile en El Campín el 7 de marzo; Universidad Católica 4-1 Millonarios el 21 de marzo

en Santiago; Universidad de Chile 3-2 Millonarios en Santiago el 24 de marzo.

2007 - Copa Sudamericana, octavos de final: Millonarios 1-1 Colo Colo en Bogotá el 26 de septiembre; Colo Colo 1-1 Millonarios en Santiago el 4 de octubre. Millonarios avanza a la siguiente fase al vencer por penales 7-6.

2024 - Copa Libertadores, fase de grupos: Palestino 3-1 Millonarios en Coquimbo el 25 de abril.

El balance total es de 4 victorias, 3 empates y 4 derrotas con 21 goles para Millonarios y 18 para los equipos chilenos. El Embajador sale a defender su invicto como local frente a equipos del país austral para seguir con vida en el certamen continental.

## ¡SÍ AL VISITANTE!

Por: @AndresHurtatiz - Andres Hurtatiz



Es la consigna a promulgar. Es la posibilidad de, en cualquier cancha, poder disfrutar de un partido de fútbol los 90 minutos sin inconvenientes, viviendo la pasión del fútbol sin problemas, amenazas o represiones.

Y no, no es necesario recibir a las hinchadas foráneas con sancochos, calles de honor o entre aplausos. Es sencillo, con el solo hecho de respetar, brindar espacios y vías seguras es suficiente.

A título personal, no soy mucho de resaltar hechos realizados por barras, ya sean positivos o negativos. Sin embargo, los esfuerzos realizados por brindar espacios para hinchadas visitantes, que llegan al estadio El Campín como "infiltrados", pero acompañados por hinchada local, es de



admirar. Al fin y al cabo, ¡este deporte es una muestra de fidelidad!

Lo mismo ocurre con aquellas personas que comparten nuestro fervor por Millonarios, y viajan a cualquier cancha, ya sea en Colombia o el exterior. No caemos en cuenta de

los grandes riesgos que viven, por seguir unos colores... el azul y blanco que nos llena de esperanza.

Para el último partido como local del Azul en Copa Libertadores, por lo menos en la fase de grupos, recibimos a la hinchada de Palestino, que fue cordial y brindó un buen trato en Coquimbo, Chile. Así mismo, demos una muestra de la buena hinchada que somos.

La meta es una sola, ¡SÍ AL VISITANTE!

# DEL ACORDEÓN AL REDOBLANTE



Por: @DanielSC2403 - Daniel Casas

El Nemesio Camacho el Campín fue el primer estadio de fútbol en Bogotá. En 1938 que se inauguró el después apodado 'coloso de la 57' para la disputa de los juegos Bolivarianos de la época.

Como su nombre lo indica, el estadio se construyó en los predios del terrateniente Nemesio Camacho, quien donó el predio para la construcción del templo donde se han gestado hazañas únicas del balompié colombiano.



En ese verde césped del Nemesio se han consagrado figuras de talla mundial y nacional, tales como Adolfo Pedernera, Di Stefano, Pipo Rossi, Jhon Mario Ramírez, 'Maca' Silva... entre cientos más de jugadores que han hecho del Campín su jardín de juegos.

Así mismo, las gradas del escenario han desbocado un sin fin de lágrimas de alegría y tristezas que el fútbol le ha brindado a los espectadores.

Sin embargo, en el último tiempo el mítico escenario de "fútbol" se ha transformado en el escenario ideal para la realización de conciertos de talla internacional.

Al tiempo que el 'coloso' fue protagonista de gestas deportivas, también fue el protagónico de grandes eventos culturales que el escenario albergó a lo largo de estos 86 años de su existencia.

Los Rolling Stones, Cold Play, Bad Bunny, Vicente Fernández, Grupo Niche, recientemente Karol G y anoche, Silvestre Dangond, han verificado en el Campín el fanatismo de su gente hacia ellos.

Pese a esto, en los últimos años el templo del fútbol bogotano casi que pasa el deporte rey en Colombia a un segundo plano. Los continuos conciertos en el Campín han generado una gran cantidad de dinero para la ciudad y para las entidades privadas.

Del mismo modo, estas continuas programaciones han afectado a los equipos capitalinos, y en últimas, al fútbol colombiano, porque el aplazamiento de los compromisos de Santa Fe y Millonarios también perjudican la programación inicial del torneo colombiano.

Es curioso pensar que anoche, en las mismas gradas donde hoy nos encontramos nosotros, miles de fanáticos del vallenato de 'la nueva ola' recitaban las canciones de Silvestre Dangond. En menos de 24 horas, el sonido del acordeón cambió por el redoblante y las trompetas de la murga del Embajador. En últimas, el juego frente al Bucaramanga no extendió el campeonato una semana más y permitió que en menos de 24 horas el Silvestrismo gozara de su espectáculo, como lo vamos a gozar nosotros.

## TERCER TIEMPO

RUEDA DE PRENSA | DEBATE | ANÁLISIS | VOCES



[www.mundomillos.com](http://www.mundomillos.com)

SINTONÍCENOS EN  
NUESTRAS REDES  
AL TERMINAR EL PARTIDO



@MundoMillos